



Association de parents d'enfant présentant une trisomie-21 Lanaudière

245 Chemin des Anglais, Mascouche, Québec J7L 3P3

Bonjour cher membre,

Notre Joujouthèque existe depuis plus de 30 ans et ce sont des parents qui bénévolement l'ont mise sur pied. C'est un service gratuit pour les familles de l'APETL ayant leur carte de membre en règle. Près de 15 ans plus tard, grâce au groupe Sutton Synergie, nous emménageons dans notre maison soit la Maison Sutton Synergie Trisomie-21 Lanaudière. Cela a permis d'avoir plus d'espace pour une joujouthèque plus grande, une salle multisensorielle, une cuisine adaptée et d'accueillir davantage de membres.

À la suite d'un grand ménage, nous aimerions vous informer que notre service de joujouthèque a été réorganisé. Dorénavant nous prioriserons le matériel adapté, éducatif et sportif. Grâce à certaines subventions et partenaires nous avons fait l'acquisition de nouveaux matériels tels que des jeux qui travaillent : le langage (collection Placote), la stimulation sensorielle et du matériel pour faire bouger vos jeunes (raquettes de tennis et pour la neige, luges, traineaux, ballons d'exercices, ballons sauteurs, trampoline, matériel de gymnastique...). Dans le cadre d'une subvention gouvernementale (Population active), afin que nos adultes présentant une trisomie-21 soient plus actifs, nous avons acheté plusieurs équipements afin qu'ils puissent jouer autant à l'extérieur qu'à l'intérieur.

J'ai le plaisir de vous annoncer que dès maintenant, un nouveau système de prêts en ligne est disponible pour réserver le matériel. Cependant, un rendez-vous est nécessaire pour récupérer vos prêts et un dépôt vous sera demandé. Pour ce faire vous allez sur le nouveau site internet de l'APETL : www.apetl.org et vous allez sur le lien rapide de la Joujouthèque.

Pour les jouets et le matériel nous avons implanté un système de classement : langage, motricité globale, motricité fine, jeux de société, action-réaction, musique, casse-tête et encastrement, visuel et sensoriel. Chaque équipement est complet lors du prêt, les pièces étant comptées à la réception et nettoyées au retour.

Finalement, j'aimerais vous préciser que je ne travaille plus pour l'APETL, cependant j'y suis toujours aussi impliquée mais bénévolement. Je suis trésorière sur le conseil d'administration et c'est moi qui s'occupe de ce service. C'est un projet qui me tient à cœur depuis sa création. Merci aux parents qui m'ont suivi dans cette aventure (vous allez vous reconnaître) et surtout à mon conjoint Guy Godin, sans vous la Joujouthèque n'existerait pas. Ainsi je suis très fière et très reconnaissante de voir que ce service s'appellera dorénavant, la Joujouthèque Chantal Lamarre.

Au plaisir de vous rencontrer bientôt !

Chantal Lamarre

Chantal Lamarre, trésorière et membre de l'APETL

